

Der Staatsminister

SÄCHSISCHES STAATSMINISTERIUM FÜR KULTUS  
Postfach 10 09 10 | 01079 Dresden

An die  
Schulleiterinnen und Schulleiter  
der Schulen  
in öffentlicher Trägerschaft  
im Freistaat Sachsen

Dresden, 31. März 2021

Sehr geehrte Schulleiterinnen,  
sehr geehrte Schulleiter,

seit einem Jahr hält uns die Corona-Pandemie in Atem. Es fehlen vor allem Kontinuität und Planbarkeit, die Schule dringend brauchen. Gemeinsam haben wir bisher eine schwierige Gratwanderung bewältigt, um den Schülerinnen und Schülern Bildung zu ermöglichen. Sie meistern diese kontinuierliche Herausforderung mit großer Einsatzbereitschaft und Kreativität.

Ich weiß, dass wir Ihnen sehr viel abverlangen müssen. Zuletzt haben Sie mit der Abholung der Testkits die verbindlichen Testungen an Ihrer Schule und damit einen sicheren Schulbetrieb abgesichert. Das ist keinesfalls selbstverständlich. Umso mehr verdient Ihr Einsatz zur Bewältigung der Pandemie und Sicherung der Bildungsbiografien unserer Kinder Anerkennung und Dank.

Klar ist, der Schulbetrieb wird zukünftig nur mit einem strikten Testregime möglich sein. Der Haushalts- und Finanzausschuss des Sächsischen Landtages hat die Mittel für dieses ausgeweitete Testregime freigegeben. Nach der neuen Corona-Schutz-Verordnung öffnen alle Schulen nach Ostern unabhängig von einem festgelegten Inzidenzwert. Alle Schülerinnen und Schüler – auch der Primarstufe – sollen sich selbst zweimal wöchentlich auf eine Infektion mit dem SARS-CoV-2-Erreger testen. Nur wer aufgrund des Tests in der Schule oder einer qualifizierten Selbstauskunft nachweislich nicht mit dem Coronavirus infiziert ist, darf ab 12. April 2021 das Schulgelände betreten.

Der Finanzausschuss hat außerdem zusätzliche Haushaltsmittel bewilligt, damit zukünftig jede Schule direkt beliefert werden kann. Für den Start nach den Osterferien hat das Landesamt für Schule und Bildung die Zustellung an jede Schule in öffentlicher Trägerschaft organisiert.

MACH  
WAS  
WICHTIGES  
Arbeiten im Öffentlichen Dienst Sachsen

Hausanschrift:  
Sächsisches Staatsministerium  
für Kultus  
Carolaplatz 1  
01097 Dresden

[www.smk.sachsen.de](http://www.smk.sachsen.de)

Verkehrsverbindung:  
Zu erreichen mit den  
Straßenbahnlinien 3, 7, 8

Informationen zum Zugang für  
elektronisch signierte sowie für  
verschlüsselte elektronische  
Dokumente erhalten Sie unter  
[www.smk.sachsen.de/kontakt.htm](http://www.smk.sachsen.de/kontakt.htm)

Die Sächsische Staatsregierung hat eine weitere, mir sehr wichtige, Entscheidung getroffen: Alle Lehrerinnen und Lehrer können sich impfen lassen. In den kommenden Tagen wird die Anmeldung auf dem sächsischen Impfportal freigeschaltet. Um auch bei höheren Infektionszahlen den wichtigen Präsenzunterricht zu ermöglichen, ist als zusätzliche Infektionsschutzmaßnahme das Tragen einer Mund-Nasenbedeckung im Unterricht ab der Klassenstufe 5 notwendig. Der Dreiklang aus Tests, Impfungen und der konsequenten Einhaltung der Hygienekonzepte kann einen sicheren Schulbetrieb gewährleisten.

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,

auf das aktuelle Infektionsgeschehen müssen wir weiterhin im Interesse bestmöglicher Bildung und Sicherheit reagieren. Leider ist vorerst ein Regelbetrieb nicht realistisch. Vielmehr werden auch die kommenden Wochen von großer Anstrengung geprägt sein, die Schulen offen halten zu können. Für die uns anvertrauten Kinder und Jugendlichen werden wir gemeinsam Wege finden, damit Bildungsgerechtigkeit und Zukunftschancen der Kinder und Jugendlichen nicht Opfer dieser Pandemie werden. Ich vertraue dabei weiterhin auf Ihre Unterstützung und Ihre hervorragende Arbeit.

Für die bevorstehende Osterzeit wünsche ich Ihnen, dass Sie mit Ihrer Familie schöne Tage verbringen können. Genießen Sie bei hoffentlich frühlingshaftem Wetter erholsame Stunden, um neue Kraft für die anstehenden Aufgaben zu schöpfen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kollegien frohe Ostern.

Mit freundlichen Grüßen



Christian Piwarz